

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE GÉRARD CAUDRON

«Un dégoût incommensurable»

À un moment où, partout dans le monde et en Europe, **on ressent (et on sent), avec horreur, les miasmes d'un nazisme qu'on espérait pourtant à jamais disparu**, (des miasmes définis par tout dictionnaire comme « des gaz putrides provenant de substances en décomposition),
les déclarations d'un ex-SS qui a participé au Massacre d'Ascq du 1^{er} avril 1944, un massacre qui a fait 86 victimes, provoque chez le Maire que je suis, chez les Ascquois et chez les Villeneuvois **un sentiment et une réaction de dégoût incommensurables !**

Je vais donc écrire à la Chancelière allemande, au Président de l'Union Européenne et au Président de la République Française pour que, au plus vite, **elle et ils dénoncent sans retard ni réserves de telles déclarations ignobles** qui nient avec arrogance des massacres commis par les nazis et leurs complices en Europe durant la Seconde Guerre mondiale, comme celui d'Ascq qui a, à jamais, marqué notre Ville.

le 30 novembre 2018

Gérard CAUDRON

Maire de Villeneuve d'Ascq

Vice-Président de la Métropole Européenne de Lille

Service communication de la mairie de Villeneuve d'Ascq

Contact : Alexandre ANQUETIL

tél. 03 59 31 60 50 ou 06 88 05 06 45

aanquetil@villeneuedascq.fr